

CONSEIL de QUARTIER



Compte Rendu conseil de quartier 17 mars 2025

Présents : Matthieu Renault, Hélène Le Roux, Marie-Laure Cornier, Adama Warr

Excusés : Brigitte Outrey, Thomas Godard, Nermine Verté, Marie Dubreuil, Christian Pradié, Lotfi Zouioueche

La visite de quartier avec l'élu référent, Pierre Deloffre, qui a eu lieu mercredi 5 mars, n'a permis de parcourir qu'une partie du Chaperon Vert. Le Conseil de quartier recontactera M. Deloffre pour que la seconde visite puisse être effectuée avant les rendez-vous du Maire.

L'association Umanah qui propose des activités sportives dans le gymnase Carmen Le Roux et des distributions de repas dans les hôtels sociaux souhaite ouvrir des créneaux de badminton.

La présentation du Plan de propreté de la Ville a eu lieu le 11 mars 2025. Il repose sur 5 piliers : sensibilisation , médiation , équipement , communication , coercition. Parmi les actions proposées dans le cadre de ce plan, est prévue une campagne d'affichage pour laquelle les habitants de Gentilly sont invités à se porter volontaires pour figurer sur les affiches. L'objectif de la Ville est de présenter des binômes habitant/employé municipal en charge de la propreté afin d'inviter les Gentilléens à ne pas salir leur ville et à épargner ainsi un surcroît de travail aux agents municipaux concernés. Enfin, la ville a commencé à mettre

en œuvre les actions de coercition, en délimitant des « scènes de crime » et en adressant des amendes aux personnes ou sociétés coupables de dépôts sauvages dans la Ville.

Le Conseil de Quartier souhaite rencontrer la responsable de Valdevy sur le Chap.

Concernant la préparation de la fête d'été du Chaperon Vert qui aura lieu le 7 juin, le thème retenu est celui de la mémoire et de la transmission au sens large. La médiathèque d'Arcueil et la bibliothèque de Gentilly seront présentes. En termes d'animation, il y aura une distribution de sirops, un jeu de memory avec des photos du quartier, récentes et plus anciennes, un autre autour des souvenirs réveillés par les odeurs, un spectacle à la Maison du projet sur le thème de la mémoire de l'esclavage, des passages sur scène sont également en cours de préparation.

L'association Espoir-CFDJ travaille sur 3 ateliers autour de la mémoire qui seront subventionnés sur le budget du conseil de quartier.

Enfin, l'association Opéra Apéro prépare des ateliers entre mars et juin et une restitution en juillet avec une ballade lyrique dans le quartier.

Prochain CdQ Chaperon Vert
Lundi 28 avril à 19h
salle municipale
rue Anne-Marie Gilger-Trigon.